

De López y su nuevo crimen de Estado

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 5-4-2023 17:11:48

“El de Ciudad Juárez, de impunidad tan plagado . . .”

Antes de ser “presidente”,
para azuzar a la gente
López hablaba, grillaba,
raja política sacaba.

De las épocas prianistas
en sus trágicas aristas
del ABC, Ayotzinapa,
de Acteal y, cual chachalaca.

Gritaba desencajado:
“esto es un crimen de Estado”,
“nos faltan cuarenta y tres”,
expresaba en ira Andrés.

Haciendo aserrín de leña
a Calderón y a Enrique Peña;
así, lucró electoralmente
lo hizo, además, cruelmente.

Convenció al pueblo “sabio”
y bueno con gran resabio;
hoy, con lo de sus migrantes
muertos, ya no es el de antes.

El INM violó la norma
y se “calla como momia”,
a su equipo no echa puyas,
no critica ni hace bullas.

Como ahora está de este lado
ya no acusa desalmado,
porque es el “gobernante”
no se queja delirante.

En silencio no es tan gacho,
“no es lo mismo ser borracho
que cantinero”, no atiza,
hoy, hasta se victimiza.

No agita, no le conviene,

cómplice no se sostiene,
no se halla, se hace chiquito,
ni a quien "cargarle el muertito".

Es político responsable
por no decir el culpable,
mas, la impunidad es tenor
del "mandato" del señor.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 04 de abril del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)